

Classe dehors avec les élèves de petite et moyenne section...

En janvier, les élèves ont expérimenté la classe dehors, la cour est alors devenue leur territoire d'apprentissage. Après avoir découvert le rituel d'entrée avec une petite chanson et le réveil des sens, une chasse aux trésors a été proposée. Chaque binôme est parti à la recherche d'éléments naturels.



Une activité d'arts visuels a permis ensuite de réinvestir les graphismes appris en classe : lignes verticales et horizontales pour former un quadrillage, celui de la galette des rois représentée par un cerceau.



Pour terminer, décoration de la galette avec les éléments glanés sur la cour.



